

6月になりだんだんと気温が上がってきました。1年生も学校生活に慣れ、2、3年生も新しいクラスに馴染んできたと思います。ですが、服装を正すことや時間を守ること、言葉遣いを心がけて、気を緩めずに過ごしましょう。

議長

計画的な学習を！

1学期中間テストが終わりました。新学年で初めての定期テストはどうでしたか？日頃からコツコツ努力してきた人も、これからどうするかが大切になってきます。

6月24日、25日に期末テストが行われます。今回のテストの結果を受けて、自分の苦手なポイントや学習に対する姿勢などを振り返り、テストまでの2週間を計画的に過ごしましょう。



花いっぱい運動実施中！

先月末から生徒会本部と大住スマイル隊が協力して、「花いっぱい運動」を実施しています！

先日、土の入れ替えや種まき、苗植えなどを行いました。植えられた花は昇降口や中庭などに置かれ、学校をより一層彩ってくれています！

現在はゴーヤの苗植え中です！興味のある人は、ぜひ一緒に活動しましょう！

転倒に注意！！

6月に入り、温度が高くじめじめした日が続いています。今年は例年よりも1ヶ月近く早い梅雨入りでした。雨の日に廊下を走って転倒することができないように、安全に心がけて生活しましょう。



生徒会News

変革せよ。って何？

生徒会News『変革せよ。』は、最低月1回、生徒会本部から発行される広報紙です。生徒会本部、大住スマイル隊の活動や学校のようす、毎月の名言などを掲載しています。また、部活動の輝かしい成績も掲載します！

ちなみに、記事を書いたり、デザインを考えたりするのも、生徒会本部役員すべて行っています！

応援よろしくお願いします！



今月の名言

未来のあなたを助ける人
それは今のあなたです

未来は今を積み重ねることで訪れる時間です。言い換えれば、今現在を変えることで、未来も変えることができるとも言えます。また、未来の自分を変えることができるのは、今の自分だけです。

結果がすぐには出なくても、努力したことは未来に必ず繋がるはずです。未来を信じ、自分を信じて、今を全力で過ごしましょう！